



INFORMATIVO COMUNIDAD CUS

“SEMBRADORES DE ESPERANZA”

Jueves 21 de noviembre se realizó el cambio de Portaestandarte. Con esta hermosa y significativa ceremonia las y los estudiantes de IV medio entregan su calidad de hermanos y hermanas mayores a las y los estudiantes de III medio.

<https://www.youtube.com/watch?v=IJ3wEx7ZxkE>

Los Portaestandarte 2024 – 2025 son los siguientes estudiantes:

IIIA	IIIB
Lucas Aulestia Encina Leonardo Di Doménico Utreras Valentina Durán González	Maira Álvarez Campos Pablo Labarca Vásquez Catalina Neira Muñoz

PARA TENER PRESENTE

- ✓ Con motivo de la Graduación de IV medio, el viernes 29 de noviembre la salida de las y los estudiantes será como se detalla a continuación:
 - Ciclo Inicial : 12:00 h
 - 1° básico a III medio: 13:00 h
- ✓ Última semana de clases el horario de salida es el siguiente:
Lunes 9 – martes 10 – miércoles 11 de diciembre:
 - Ciclo Inicial : 12:00 h
 - 1° básico a III medio: 13:15 hJueves 12 de diciembre:
 - Ciclo Inicial : 11:45 h
 - 1° básico a III medio: 12:00 h

CONVIVENCIA Y BIENESTAR

1. El Equipo de Convivencia, en colaboración con Inspectoría, ha debido activar diversos protocolos para abordar situaciones de maltrato entre pares, acoso escolar, vulneración de derechos y conductas autolesivas. Estos casos se han tratado mediante investigaciones exhaustivas, con el objetivo de determinar responsabilidades y proporcionar el adecuado apoyo a las y los estudiantes involucrados. También hemos solicitado medidas de protección a los Tribunales de Familia en casos de posible vulneración de derechos de menores y, en algunas ocasiones, hemos realizado denuncias ante la Fiscalía.
2. El equipo de Convivencia y Bienestar ha brindado acompañamiento a diferentes grupos cursos, entregando herramientas que les permitan enfrentar sus dificultades. Este trabajo siempre se realiza en coordinación con los(as) Profesores(as) jefes.
3. En noviembre, junto a ALEDUC (empresa que asesora al CUS en materia jurídica educacional), se dio comienzo al proceso de revisión del RICE, con el fin de actualizar el reglamento y así adaptarlo a los requerimientos de nuestra comunidad escolar para el año escolar 2025.

4. El equipo de Convivencia y Bienestar, junto con los(as) Profesores(as) Jefes, participó en un webinar ofrecido por Santillana, centrado en herramientas para la gestión emocional y la promoción de una convivencia saludable.
5. El miércoles 16 de octubre, el minicentro y el Centro de Estudiantes organizaron una asamblea para celebrar el Día del Profesor y la Profesora. En la oportunidad cada ciclo presentó un número artístico en homenaje a nuestros docentes.
6. El lunes 11 de noviembre se realizó la jornada final de IV medio. Esta jornada que tiene por objetivo cerrar la etapa escolar es, sin duda, un momento significativo para todos quienes participan de la actividad, la cual es liderada por el Equipo Directivo y el Equipo de Pastoral. En ella también participaron profesores y profesoras que le entregaron un valioso mensaje a los IVs medios.

ACADÉMICO

1. El miércoles 23 y jueves 24 de octubre, estudiantes de 6° básico rindieron prueba SIMCE de Lectura y Matemática.
2. El miércoles 30 de octubre tuvimos la visita de representantes de la Embajada de Irlanda, país de origen de nuestra Congregación. En la oportunidad visitaron a las y los estudiantes de 3° Básico para contarles la historia de Halloween, celebración propia de la cultura celta. Además, realizaron algunos juegos típicos de esta festividad y les entregaron pequeños regalitos.
3. El miércoles 30 de octubre, las y los estudiantes de IIA y IIB realizaron la presentación del trabajo creativo “Comics Cus” de la asignatura de Lenguaje. Estudiantes y profesores visitaron en distintos momentos las presentaciones que mostraron el gran trabajo de equipo realizado.
4. El miércoles 6 y jueves 7 de noviembre, estudiantes de 4° básico rindieron las pruebas SIMCE de Lectura y Matemática. Además, participaron de la prueba experimental de Matemática.
5. El miércoles 13 y jueves 14 de noviembre, estudiantes de II medio rindieron las pruebas SIMCE de Lectura y Matemática.
6. El viernes 15 de noviembre estudiantes de II y III medio recibieron la información del Plan Diferenciado 2025 y el formulario para inscribir las asignaturas de su elección. En este proceso de electividad las familias juegan un rol importante de acompañamiento y orientación.
7. El viernes 15 y lunes 18 de noviembre el ciclo inicial retomó una linda actividad denominada Enjoy with English. Junto a la asignatura de inglés, las educadoras y asistentes prepararon las hermosas presentaciones de las y los niños de play group a kínder.
https://www.cus.cl/enjoy_with_english_0
¡Felicitaciones por el bello momento que nos invitaron a vivir!
8. El martes 19 de noviembre el 6° B realizó la Feria de las Religiones. A través de esta actividad, nuestros estudiantes no solo exploraron las creencias y tradiciones de cada religión, sino que también reflexionaron sobre la importancia del respeto y el diálogo en un mundo diverso.
¡Felicitamos a los expositores por su esfuerzo y dedicación!
9. El lunes 18 y martes 19 de noviembre, estudiantes de III medio rindieron el 4° ensayo PAES – CUS en Competencia Lectora y Matemática1.
Los estudiantes pueden acceder a sus resultados en:
<https://simplifica.smaprendizaje.com>
Usuario: RUT (sin puntos y con guion)
Clave: los 5 primeros dígitos del RUT.
10. El 19 de noviembre, estudiantes de 7° A y B realizaron exposición de Esculturas Sonoras desarrollado en las asignaturas de Artes – Música y Tecnología.

11. El 20 de noviembre, estudiantes de I medio A y B en las asignaturas de Artes Visuales y Música organizaron la presentación de video clips.
12. El 20 de noviembre, estudiantes de Artes Visuales y Música de III medio realizaron la presentación de un concierto que nos permitió viajar por el tiempo a través de la música.

PASTORAL

1. El sábado 9 de noviembre se realizó el Encuentro Anual de la Familia Pasionista. En la oportunidad nos encontramos con las comunidades con presencia de los padres pasionistas: Santa Gema – Lourdes de Viña del Mar – Los Andes – Los Lirios y con las comunidades con presencia de las religiosas pasionistas: Colegio de Quilpué – Pomaire – La Pintana – Lo Hermida – CUS y comunidades de Getsemaní. Fue un hermoso encuentro en torno al carisma y espiritualidad pasionista. Agradecemos a todas y todos quienes a través de diversas comisiones hicieron posible acoger alrededor de 170 personas.
2. Con profunda alegría compartimos la hermosa noticia que ocho estudiantes del CUS recibieron el viernes 15 de noviembre, en la Parroquia Santa Gema el Sacramento de la Confirmación. Fueron dos estudiantes de IV medio y 6 estudiantes de III medio. Los felicitamos y los animamos a seguir profundizando en el camino de la fe.
3. El sábado 16 de noviembre cuatro estudiantes de educación básica vivieron una linda ceremonia de Bautismo. Felicitaciones a sus papás y mamás que quisieron dar este paso.
4. Con mucha alegría queremos comentar el término de la mayor parte de nuestras actividades pastorales proyectadas para el 2024: Jornadas por curso, Visitas Hogar de Ancianos y visitas a COANIL.

ACTIVIDADES EXTRA CURRICULARES

1. En la Liga Independiente Deportiva Escolar (LIDE) de futbolito:
 - La categoría Pre-mini obtuvo el segundo lugar de la Copa de Plata.
 - La categoría Mini se encuentra disputando el cuadrangular final de la Copa de Oro.
 - El equipo femenino infantil obtuvo el 2° lugar del torneo.
2. En la Liga de Básquetbol de Colegios Particulares (LIBASCOPAR), la selección Infantil femenina disputará el tercer lugar de la Copa de Plata.
3. Ya se encuentra habilitada la encuesta anual de talleres, la cual permite conocer la percepción sobre las actividades extracurriculares 2024. ¡Invitamos a apoderados y estudiantes a contestarla y así poder tener la información necesaria para optimizar la oferta de talleres 2025!
Encuesta apoderados/as: <https://forms.office.com/r/M4kw5Was0Q>
Encuestas estudiantes (recomendamos que alumnos de 1° a 6° básicos contesten con un adulto): <https://forms.office.com/r/h7zGaRyhpp>
4. El término de actividades extracurriculares es el jueves 28 de noviembre. Agradecemos el gran entusiasmo con que cada estudiante asistió a sus respectivos talleres y los invitamos a seguir participando el próximo año.
5. A través de nuestras RRSS y la página web informaremos la fecha en la cual realizarán sus presentaciones algunos talleres.

EQUIPO DIRECTIVO

Santiago 22 de noviembre 2024